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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO DA 
COOPERATIVA DE ELETRIFICAÇÃO LAURO MÜLLER - COOPERMILA. 
Aos 11 (onze) dias do mês de outubro do ano de 2.018 (dois mil e dezoito), 
reuniram-se na sede da Coopermila os membros do conselho de administração 
registrando-se a presença de todos os conselheiros. A reunião teve ínicio às 
17h00min (dezessete) horas com o presidente cumprimentando a todos e em 
continuidade apresentou a agenda desta reunião. Item 1º (primeiro) O conselho 
de administração foi informado que a comissão de representantes que negocia 
o dissidio coletivo para o ano de 2018/2019 (dois mil e dezoito, dois mil e 
dezenove) encerrou a negociação com reajuste salarial de 2,5% (dois inteiros e 
cinquenta décimos de percentagem) sobre os salários registrados no mês de 
abril de 2018 (dois mil e dezoito) e serão acrescidos 0,2% (dois décimos de 
percentagem) sobre os salários praticados no mês de setembro de 2018 (dois 
mil e dezoito) a partir de outubro de 2018 (dois e dezoito). Na analise dois 
conselheiros a negociação foi exitosa. Item 2º (segundo) O conselho registrou 
que a Agência reguladora (ANEEL) manteve para o mês em curso a aplicação 
da bandeira tarifaria vermelha patamar 2 o que impõe aos consumidores com 
tarifas mais elevadas. Item 3º (terceiro) O presidente juntamente com o 
conselho de administração vistoriou o andamento da obra de revestimento do 
pátio da sede social. A vistoria constatou que o serviço esta sendo executado 
conforme o cronograma previsto. Item 4º (quarto) O conselho de administração 
foi informado que até o presente momento não registramos qualquer proposta 
para a venda de motos através de oferta pública com valores mínimos de lance 
igual aos expressos na tabela FIPE. Após analise o conselho determinou que 
caso não se registre proposta de venda o presidente fica autorizado a ajustar o 
preço as condições de mercado viabilizando desta forma a transação. Item 5º 
(quinto) O conselho de administração homologou a contratação do estagiário 
Marcelo Mendes Martins com remuneração de R$ 400,00 (quatrocentos reais) 
pelo período de 4 (quatro) meses com encerramento previsto para o mês de 
dezembro de 2018 (dezoito). Item 6º (sexto) O conselho de administração 
aprovou a admissão dos associados: Renato Bett, matrícula nº 1.831, Simone 
Bez Batti Serafim, matrícula nº 1.832, Marmoraria Hofmann Ltda, matrícula nº 
1.833, Marcio Pacheco, matrícula nº 1.834, Ademir Delfino Antunes, matrícula 
nº 1.835, Teresinha A. Lima Miranda, matrícula nº 1.836, Fabiano Elias, 
matrícula nº 1.837, Leandro Hofmann, matrícula nº 1.838, Marcelo Alves, 
matrícula nº 1.839, e a demissão dos associados: Maria Silvana Dutra Pereira, 
matrícula nº 1.093, Gerci Lourenço, matrícula nº 1.772 e Valmilson Serafim 
Duarte matrícula 1.830, não se registrando exclusões e eliminações no período 
todos com a quota parte no valor de R$ 245,00 (duzentos e quarenta e cinco 
reais). Nada mais havendo a tratar, deu-se por encerrada a reunião. Esta ata 
após lida se aprovada e assinada por mim secretario e demais membros. Esta 
ata foi lavrada em páginas produzida por meio eletrônico conforme artigo 32° 
(trigésimo segundo) alínea “c” do estatuto social. 
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